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ASUNTOS GENERALES: 

TEMA: “CHIAPAS ESTADO SEGURO”.  

 

Con el permiso de la mesa directiva, compañeras y compañeros diputados, distinguidos 

presentes, medios de comunicación. 

No acostumbro mucho a subir a tribuna, me gusta trabajar en las oficinas pero, hoy quise 

hacerlo, con este mensaje que nace de una profunda reflexión, sobre el verdadero sentido del 

servicio público, cuando decidimos ocupar y participar en estos espacios de representación, 

asumimos una responsabilidad que trasciende de  lo personal, y toca directamente la vida de 

millones de chiapanecos y chiapanecas, esta responsabilidad para ser ejercida exige que 

actuemos siempre con conciencia, guiados por nuestros principios y convicciones, aun cuando 

esto puede resultar incómodo y puede ofender hasta los cercanos, actuar con conciencia implica 

tomar decisiones que muchas veces no son populares, pero que son necesarias para el bienestar 

común, es actuar con la certeza de que aunque algunos no lo entiendan, el tiempo y los 

resultados serán los mejores testigos de nuestras intenciones y esfuerzos, y eso tiene que ver, 

porque hace apenas algunos meses, Chiapas era un referente en temas de inseguridad, 

diariamente veíamos en las noticias todo lo que estaba pasando en Chiapas y el clamor de todos 

los ciudadanos de que algo se tenía que hacer, esta situación que ponía en riesgo el desarrollo 

económico, la tranquilidad de nuestras familias y la esperanza de las y los chiapanecos, hoy 

vemos que la historia es diferente, Chiapas ocupa ahora los primeros lugares en seguridad, hoy 

escuchamos de Chiapas en medios nacionales, cómo ha cambiado la situación de las y los 

chiapanecos, y este es un cambio que no se logró por casualidad, sino gracias a decisiones 

valientes y acuerdos sólidos, ese avance es producto de liderazgo firme y decidido del 

Gobernador Eduardo Ramírez, y por eso es importante mencionar de que junto al 

Congreso,  junto al trabajo de cada uno y cada una, se han alcanzado y se les ha dotado al Estado 

de herramientas legales, necesarias para combatir a la delincuencia y restaurar el orden, se han 

legislado para fortalecer a las instituciones de seguridad pública y de procuración de justicia, y 

todo esto con un solo objetivo de proteger a la ciudadanía, y es aquí donde quiero destacar lo 

importante de hacer lo que nos corresponde, hoy se actúa estableciendo normas claras, dando 



certeza a la ciudadanía de que existe un verdadero Estado de derecho, lo he comentado que 

somos estoicos,  y ahí Marco Aurelio, que fue aparte un gran líder, escribió  si está en tu poder 

hacer lo correcto, no dejes que nada te distraiga esta es nuestra misión como servidores públicos 

hacer lo correcto, aun cuando el camino sea difícil, aun cuando a veces, algunos no entiendan 

cuál es el camino que se debe de hacer, por eso, hoy quise subir al tribuna, para reconocer el 

esfuerzo que se está haciendo desde la cabeza, desde la cabeza que tiene la gran responsabilidad 

el Gobernador Eduardo Ramírez, porque se está actuando, haciendo lo que le corresponde, en 

conciencia pues, hoy si necesitan, más que nunca de saberle comunicar al pueblo, que es lo que 

se está haciendo,  hoy vemos, algunas manifestaciones, porque se actúa y no se permite como 

en periodos pasados. 

Por eso hacemos este llamado, para que no se ceda, para que se continúe en este camino, 

porque hemos y nos sentimos orgullosos de formar parte de este cambio, en donde Chiapas se 

respira un aire diferente, no es sencillo lo que hemos logrado y estamos iniciando nos faltan 

todavía algunos meses y años, si  Dios así lo permite, por eso el llamado a cada una, a cada uno 

de nosotros, a no desmayar, la paz se construye todos los días y todos los días cada una y cada 

uno de nosotros, debemos de hacer lo que nos corresponde, como decía, Belisario Domínguez. 

Es cuanto. 


